
令和４年４月 

自治会長のつぶやき 

 

「今年もまた、ブラウンハイムの桜は見事な姿をみせてくれました。 

しかし、残念ながら新型コロナの為、会員たちの車座にての花見は昨年に引き続き 

お預けでした。 

この中での新しいメンバーによる自治会活動の開始です。 

今年は是非、何らかの形で会員同士の語らいの場を作るべく努めて参りたいと 

思います。 

会員の皆様にはご協力の事、よろしくお願いいたします。」 

 

         第４５期 ブラウンハイム自治会 会長 渡邊修男 

 

 


